



Tous derrière l'initiative « AVSplus »: l'avenir de nos retraites en dépend!

Les membres du Parti socialiste jurassien étaient réunis mercredi soir en Congrès à Courchapoix. Ils ont défini les mots d'ordre du PSJ en vue des votations du 25 septembre 2016.

L'initiative AVSplus a bien évidemment reçu un soutien unanime. Si le texte passe la rampe, les rentes seraient augmentées de 10%, ce qui représente 200.- de plus par mois pour les personnes seules et 350.- pour les couples. L'AVS n'a plus été augmentée depuis 40 ans alors que les rentes de la caisse pension diminuent. Rappelons que l'AVS est la principale source de revenu à la retraite pour 2/3 de la population!

Le PSJ a également apporté son soutien à l'initiative « **pour une économie durable et fondée sur une gestion efficiente des ressources** ». Le texte, déposé par les Verts, veut réduire d'ici à 2050 l'impact écologique de la Suisse à un niveau de la nature puisse supporter.

Enfin, la **Loi sur le renseignement** a également reçu le soutien des membres du PSJ. Les camarades ont relevé notamment la nécessité pour la Suisse de se doter d'une nouvelle législation qui prend en considération les changements techniques et l'évolution des menaces, par exemple le terrorisme.

Les mots d'ordre du PSJ:

OUI à l'initiative « AVSplus: pour une AVS forte » (unanimité)

OUI à l'initiative « pour une économie durable et fondée sur une gestion efficiente des ressources » (unanimité)

OUI sur la Loi sur le renseignement (32 oui, 3 abstentions)